

Pressemitteilung

Developer Week stellt "Welcome App Germany" für die Stadt Nürnberg vor

München/Nürnberg, 28. Juni 2017 – Software kann Gutes tun! Auf der Developer Week in Nürnberg wurde heute die "Welcome App Germany" für die Stadt Nürnberg offiziell vorgestellt. Die App, die als digitaler und multilingualer Orientierungs- und Integrationshelfer für Migranten, Asylsuchende und ausländische Mitbürger gedacht ist, wird von dem gemeinnützigen Unternehmen IT hilft gGmbH aus Dresden bereitgestellt und betrieben. Sie bietet vielfältige lokale Informationen rund um das Thema Asyl und Migration im Raum Nürnberg sowie generell über das Leben in Deutschland in allen Belangen. Zudem hilft sie beim Erlernen der deutschen Sprache. Die App enthält bereits lokale Informationen und direkte Anlaufstellen mit Kontaktdaten für mehr als 100 Städte und Regionen in Deutschland. Für die Stadt Nürnberg hat die Developer Week die Finanzierung der Integration der regionalspezifischen Informationen und Ansprechpartner übernommen.

Soziale Verantwortung oder Social Responsibility umschreibt den freiwilligen Beitrag wirtschaftlicher Unternehmen, gesellschaftsrelevante Themen voranzubringen oder schlicht Gutes für die Gesellschaft zu tun. Viele denken dabei vor allem an Sach- oder Geldspenden, aber auch für soziale Zwecke eingesetztes Know-how kann einen großen Nutzen stiften: Die IT hilft gGmbH aus Dresden verfolgt diesen Ansatz und bietet in verschiedenen Initiativen professionelle IT-Lösungen, die Menschen helfen, ihren Alltag leichter zu meistern. Die "Welcome App Germany" ist eines dieser Projekte, es gibt sie seit dem 03.10.2015. Insgesamt rund 65.000 Mal ist sie bisher heruntergeladen worden, Tendenz stark steigend.

Erstmalig unterstützt die Developer Week dieses Projekt und finanziert die Integration der Stadt Nürnberg in die Welcome App Germany. Darin erhalten Migranten und ausländische Mitbürger in ihrer Sprache wertvolle Informationen über das Leben in Deutschland und Hilfestellungen, um sich in Nürnberg besser zurechtzufinden und zu integrieren. "Die meisten professionellen IT-Lösungen werden unter wirtschaftlichen Aspekten ins Leben gerufen und haben das vordergründige Ziel, Gewinne zu maximieren oder Einsparungspotenziale abzuschöpfen", erklärt Florian Bender, Leiter der Developer Week. "IT kann aber auch

einfach der Gesellschaft dienen. Bei der Welcome App Germany ist dies der Fall und wir unterstützen gerne eine Initiative, die mit Software unsere Welt ein klein wenig besser machen möchte."

Die Nutzung bzw. der Download der App ist für den Nutzer kostenfrei. "Es ist Ausdruck von Gerechtigkeit, wenn wir auch die Schwächeren der Gesellschaft teilhaben lassen am Nutzen der Digitalisierung", erklärt Peggy Reuter-Heinrich, Gesellschafter-Geschäftsführerin der IT hilft gGmbH. Finanziert wird der geographische und funktionale Ausbau der App über Sponsorings und Spenden sowie Beteiligung der integrierten Regionen. Damit erfolgt die Umsetzung nicht auf der Schulter von Ehrenamtlichen, sondern die Mitwirkenden wie Softwareentwickler, Texter oder Übersetzer erhalten eine faire Vergütung für ihre Arbeit. Die IT hilft gGmbH selbst ist gemeinnützig, d. h. alle Umsätze fließen ausschließlich in die Umsetzung bestehender oder weiterer gemeinnütziger Projekte.

Termin Developer Week 2017:

26.-29. Juni 2017, NCC Ost, Messe Nürnberg Informationen und Anmeldung unter www.developer-week.de

Die Developer Week (DWX) ist eine der größten unabhängigen Entwicklerkonferenzen in Europa und besteht aus drei Tagen Konferenz, einem Workshop-Tag, einer Fachmesse und zahlreichen Abendveranstaltungen. Im Vorjahr konnte die DWX einen deutlichen Besucherrekord erzielen und auch für 2017 zeigt sich, dass die Konferenz klar auf Wachstumskurs ist: Für die kostenpflichtige Veranstaltung haben sich diesmal 1.700 Teilnehmer aus dem In- und Ausland angemeldet, was einer Steigerungsrate von knapp 15 Prozent im Vergleich zum Vorjahr entspricht. Insgesamt rund 150 renommierte Softwareexperten aus dem In- und Ausland präsentieren in 200 Sessions umfassendes Know-how und teilen ihr Wissen und ihre Erfahrung aus zahlreichen Softwareprojekten.

Die Developer Week richtet sich an Entwickler, die sich zu aktuellen Trendthemen in der Softwareprogrammierung oder aber zu den elementaren Grundlagen in der Themenwelt .NET, Web und Mobile weiterbilden wollen. In diesem Jahr hat die Developer Week das Schwerpunktthema "Künstliche Intelligenz".

Im nächsten Jahr findet die Developer Week vom 25. - 28. Juni 2018 in Nürnberg statt.

Links

Webseiten: http://www.developer-week.de,

http://welcome-app-concept.de/de/

http://www.it-hilft.de

Facebook: http://www.facebook.com/DeveloperWeek

http://www.facebook.com/Ithilft/

Twitter: http://twitter.com/developer_week #dwx17

Über die Developer Week (DWX)

Die Developer Week (DWX) ist eine der größten unabhängigen Entwicklerkonferenzen Europas mit rund 200 Sessions, 150 Referenten und einer Ausstellung mit mehr als 30 Partnern. Sie findet vom 26. bis 29. Juni 2017 in Nürnberg statt und ist eine Marke des Medien- und Weiterbildungsunternehmens Neue Mediengesellschaft Ulm mbH, München. Das Unternehmen bedient mit der DWX, diversen Fachkongressen, der Fortbildungsplattform developer-media, der Webseite webundmobile.de und dotnetpro.de, der Fachzeitschriften web & mobile developer und dotnetpro, mit eBooks und Apps die Zielgruppe der Software-Entwickler mit profundem Fachwissen, aktuellen News und wichtigen Kontakten.

Über die IT hilft gGmbH

Die IT hilft gGmbH wurde im März 2017 als gemeinnütziges Unternehmen mit dem klaren Ziel gegründet, IT Projekte zu unterstützen und zu betreiben, die in erster Linie sozial ausgerichteten Charakter haben. Wie der Name der gGmbH schon sagt, liegt der Fokus im Helfen, also auf Projekten, die z. B. das alltägliche Leben oder einzelne Aspekte des Lebens verbessern. Gewinnorientierung, Prestige oder politische Einflüsse spielen dabei keine Rolle.

Pressekontakt **Unternehmenskontakt DWX**

Vera Vaubel

Tel.: +49 (89) 98103987 Fax: +49 (89) 98103988

E-mail: medienberatung@vaubel.de Vaubel Medienberatung GmbH

Gumppenbergstr. 6, 81679 München

http://www.vaubel.de

Andreas Kasper

Tel.: +49 (89) 74117-207 Fax: +49 (89) 74117-448

E-mail: andreas.kasper@nmg.de Neue Mediengesellschaft Ulm GmbH

Kongresse & Messen

Bayerstraße 16 a, 80335 München

http://www.nmg.de

Unternehmenskontakt IT hilft gGmbH Peggy Reuter-Heinrich

Tel: 49 (0)351 31293064

E-mail: info@it-hilft.de

IT hilft gGmbH

Scariastr. 9, 01277 Dresden

http://www.IT-hilft.de